

A Mariña



FOZ Y VIVEIRO SE JUEGAN UN GRAN DERBI EN PREFERENTE

Gayol -en la foto- cede el favoritismo a los de Chusky en un duelo a las 17.30 en el Martínez Otero > 10

La flota artesanal pide acceder a más cuota de merluza

► Las cofradías del Cantábrico dicen que **no pueden cumplir el registro horario laboral** ahora obligatorio

Los pósitos del Cantábrico quieren que se controle a los arrastreros pelágicos franceses e irlandeses que van al bonito. > 2

El alcalde de Cervo pide por carta a cada vecino del municipio que se movilice por Alcoa

Solicita que acudan al próximo acto de protesta que será el miércoles en San Cibrao ► Reclama que se dejen de lado las inclinaciones políticas particulares ► Dice que se está jugando «o futuro de toda a comarca» > 3



1.500 kilos de miel endulzan Ferreira

La feria dedicada en O Valadouro a este producto demostró un año más su enorme poder de convocatoria P5

Un posto da Feira do Mel. JOSÉ Mª ALVEZ

VITALDENT RIBADEO

Avenida Galicia, 32
982 12 00 61

PROMOCIÓN ESPECIAL
20%
DE DESCUENTO



IMPLANTE + CORONA DE ZIRCONIO MONOLÍTICO

Mejor resultado estético - Mayor resistencia
TRATAMIENTO DE IMPLANTOLOGÍA PREMIUM
avanza+

EN UN MINUTO

Viveiro

Este año no habrá cena para recaudar fondos contra el cáncer, pero sí tapeo solidario.

SAN CIBRAO El Museo do Mar extiende a toda la comarca su aniversario > 6-7

VEGADEO Buen precio y calidad atraen al público a la Feria de Stocks > 8

GUARDIA CIVIL El cuerpo de seguridad celebró su día de fiesta > 9

A Mariña

burela@elprogreso.es

La flota artesanal solicita acceder al reparto de cuota sobrante de merluza

► Las cofradías del Cantábrico expusieron al ministerio en Ribadeo la imposibilidad de cumplir con el registro de la jornada laboral ahora obligatorio. Reclamaron control sobre los pelágicos franceses e irlandeses que pescan bonito

P.V.
ribadeo@elprogreso.es

RIBADEO. El quinto Congreso de Pesca Artesanal en el que participaron representantes de numerosas cofradías del Cantábrico-Noroeste y que se celebró en Ribadeo se cerró con una serie de conclusiones que incluyeron varias peticiones elevadas a la Administración estatal y regional. Entre ellas se encuentra una referida a la merluza. Demandan que se tenga en cuenta a la flota artesanal en el reparto de cuota que se realizará este mes.

No se trata de un reparto cualquiera, sino que es una redistribución de cuotas sobrantes. Reclamaron que puedan acceder a dicha redistribución los buques de artes menores que hayan alcanzado el límite de los diez mil kilogramos establecidos para ellos.

Otra cuestión que plantearon fue referente a la nueva normativa referida al registro de la jornada laboral. Concretamente, expusieron su preocupación «ante la imposibilidad de poder cumplir esta nueva norma en el sector pesquero».

DUDAS. Esta cuestión ya la habían planteado en un inicio ante las dudas que les planteaba y solicitaron el apoyo de la Secretaría General de Pesca «para que nos excepcionen del citado cumplimiento».

La pesca del bonito es algo que



Un momento del acto de clausura del congreso. JOSÉ Mª ALVEZ

El sector dice haber constatado que no pueden cumplir con la nueva orden que en principio les obliga a registrar la jornada laboral

suele estar sobre la mesa en este tipo de encuentros y en Ribadeo no fue una excepción. En este caso, sus peticiones se centraron en exigir un mayor control y en que se suministren los datos de las descargas de los arrastreros pelá-

gicos franceses e irlandeses que se dedican a su captura.

Todas estas cuestiones pudieron plantearlas directamente a la Directora Xeral de Recursos Pesqueiros, María Isabel Artime García; al Director Xeral de Orde-

Otras especies Petición sobre la raya, el verdel o la sardina

Los representantes de las cofradías hicieron varias solicitudes referentes a especies concretas como la sardina, de la que reiteraron su petición sobre la información del consumo de cuota por parte de Portugal «ya que no se ha recibido, pese al compromiso adquirido el año pasado».

Raya

De la raya solicitaron «más rapidez en las resoluciones a las propuestas del sector».

Opp

Sobre las organizaciones de productores solicitaron que el Fondo Europeo «contemple ayudas por almacenamiento».

nación Pesqueira e Acuicultura, Juan Ignacio Gandarias Serrano; a la Directora Xeral de Pesca, Acuicultura e Innovación Tecnolóxica da Consellería do Mar da Xunta de Galicia, la mariñana Mercedes Rodríguez.

Augas de Galicia limpia parte del Rego de Ferreira en Alfoz

► El ente autonómico eligió varias zonas con riesgo potencial de inundaciones al acumularse vegetación

DELEGACIÓN

XOVE. El ente Augas de Galicia, dependiente de la Consellería de Infraestruturas e Mobilidade, está ejecutando actuaciones de limpieza y conservación en los tramos interurbanos del Rego da Ferreira

en el municipio de Alfoz.

Los trabajos que se están ejecutando coinciden con los tramos de este río en su recorrido por las parroquias de Laxe y Ferreira y abarcan varios tramos de las áreas con lo que se denomina técnicamente Risco Potencial Significativo de Inundacións en el concello alfoicense.

Las tareas que se estén llevando a cabo forma parte de los trabajos de mantenimiento de estos tramos en áreas de riesgo. Por eso están centrando en la retirada de



Limpieza realizada en el río. AMA

árboles muertos que están obstaculizando el libre fluir del caudal del río.

También se está quitando madera acumulada así como elementos susceptibles de causar obstáculos serios.

Los operarios encargados de estas labores están realizando a su vez tareas de limpieza en zonas puntuales.

Una vez finalizadas estas actuaciones, las zonas quedarán despejadas de maleza posibilitando de

este modo una circulación fluida de las aguas.

PROGRAMA. Augas de Galicia desarrolla estas acciones en el marco del programa de mantenimiento conservación y mejora del dominio público hidráulico de varias zonas de Galicia.

Fuentes de la consellería destacan que mediante este tipo de trabajos el organismo hidráulico de la Xunta tiene como objetivo «mellorar os leitos fluviais para acadar condicións naturais do ecosistema que favorezan os aspectos medioambientais e de uso social na contorna do río».

La limpieza de los cauces de los ríos es una de las medidas más demandadas por los vecinos en el sentido de que consideran que es el único modo de evitar inundaciones y que además puede ayudar a su repoblación.